



## 春らん漫の猿賀公園 平川さくらまつり

4月20日から5月6日まで、猿賀公園にて「平川さくらまつり」が開催されました。今年も桜の開花が早かつたため、20日に行われた開会式よりも前に公園を訪れて桜並木の散策を楽しむ方も多く見られました。まつり期間中は、春ねぷた運行やフォトコンテストなどたくさんのイベントも行われ、中でも27日と28日に開催された「ぶらすマルシェ」では、個性豊かなクラフト店や飲食店が軒を連ね、家族連れなどで賑わいました。



## 全国大会8強入り ひらかわジュニアソフトボールクラブが市長表敬訪問！

3月23日に京都府で開かれた第17回春季全日本小学生女子ソフトボール大会に出場したひらかわジュニアソフトボールクラブが全国大会8強入りを達成し、4月11日、市長を表敬訪問しました。一戸心結（みゆ）主将（柏木小学校6年）は「みんなで諦めずに初戦を突破できて嬉しい。」と喜びを語りました。



## 世の安寧を祈って 猿賀神社崇敬会大祭

5月3日、猿賀神社崇敬会大祭が開かれ、悪疫退散を祈念する伝統の「鬼面奉射神事」が行われました。

山谷敬宮司が鬼の面が描かれた木札に矢を2本放ちました。木札は割れなかつたため、最後は刀で一刀両断しました。併せて、平穏な日常を祈り、津軽神楽の演目一つである「朝倉」が奉納されました。